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REQUERIMENTO Nº 174/2021
 

Requer informações referente a 
manutenção da quadra de esportes e 
banheiros externos do CIEP Profa. 
Therezinha de Castro P. Sbravatti, 
bairro Jardim Europa.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este parlamentar foi procurado por 
inúmeros pais e mães de alunos que estão matriculados nesta referida unidade 
escolar;

 CONSIDERANDO que a função do parlamentar é encaminhar 
questionamentos aos Setores Responsáveis da Prefeitura, no intuito da 
resolução das questões trazidas pela população;

CONSIDERANDO que este parlamentar votou favorável ao 
orçamento deste ano garantindo recursos para a devida manutenção desta 
unidade escolar, lembrando que o orçamento da referida pasta é o maior dentro 
do exercício financeiro de 2021;

CONSIDERANDO que a Constituição Federal nos garante a 
licitude de fiscalização, onde permite que possamos efetivar ações fiscalizatórias 
em atos administrativos e cobrar a efetividade da manutenção  das escolas 
municipais por parte da referida Secretaria em caráter urgente visto a retomada 
das aulas presenciais;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual é a data que foi realizada a última manutenção da quadra 
e banheiros externos desta unidade escolar?
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2º) Quem realiza a manutenção? A Secretaria de Educação 
recebeu alguma solicitação da Direção da escola para a realização desta 
manutenção? Em caso positivo, quais as providências estão sendo tomadas?
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3º) a pedido de alguns pais existe algum estudo no sentido de 
demolição dos banheiros externos, visto que este espaço tornou-se de utilidade 
inapropriada e por outra finalidade.

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de Fevereiro de 2021.

                                                     Celso Ávila (PV)
                         Vereador


